



Pièces	<b>12 Pièces</b>
Superficie	<b>700 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>666V5569M</b>
Prix	<b>695 000 €</b>

# Cordes-sur-Ciel

## Maison à vendre (81170)

Demeure exceptionnelle d'une élégance rare dans un cadre paisible et verdoyant ! À 10 minutes du beau village de Cordes-sur-Ciel Bastide entièrement rénovée dans charmant hameau. L'origine de cette magnifique demeure, tout en pierre apparente, située dans un petit hameau dans le Tarn, remonte au 14ème siècle. Plus de 400m<sup>2</sup> de surface habitable sur 3 niveaux, le tout rénové avec un goût exquis. L'actuelle propriétaire a su donner à la demeure un esprit plein de modernité et raffinement, tout en respectant la spécificité de cette demeure d'exception. Au rez-de-chaussée, un vaste salon de plus ...

*Exceptional residence of rare elegance in a peaceful and green setting! 10 minutes from the beautiful village of Cordes-sur-Ciel. Entirely renovated bastide in a charming hamlet. The origin of this magnificent house, all in exposed stone, located in a small hamlet in the Tarn, dates back to the 14th century. More than 400m<sup>2</sup> of living space on 3 levels, all renovated with exquisite taste. The current owner has given the residence a spirit full of modernity and refinement, while respecting the specificity of this exceptional residence. On the ground floor, a large living room of more than 70 ...*

## SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)